



Selon Jeune Afrique, Jean-Pierre Amougou Belinga, inculpé pour "complicité de torture" et incarcéré à la prison principale de Yaoundé, continue de gérer ses affaires à distance malgré sa détention depuis sept mois.

En tant que détenu influent et controversé, Jean-Pierre Amougou Belinga bénéficie d'un traitement de faveur à la prison de Kondengui. L'hebdomadaire Jeune Afrique assure que Amougou Belinga a accès à la salle des avocats tous les matins, où il communique avec ses avocats et prépare ses auditions devant le juge d'instruction. Il reçoit également des visites de sa famille et de ses collaborateurs, avec qui il discute de ses affaires et donne des instructions.

Malgré les fouilles régulières et la confiscation des téléphones portables, Jean-Pierre Amougou Belinga garde le sien et passe de nombreux appels, notamment à Bruno Bidjang, directeur général de la chaîne Vision 4, pour veiller sur ses entreprises.

Le fondateur du consortium L'Anecdote conseille également Bruno Bidjang et prend des décisions concernant les invités des débats télévisés. Bien que la chaîne Vision 4 connaisse un succès croissant, TéléSud, une entité indépendante du groupe, a été placée en liquidation judiciaire.

Malgré sa détention, Jean-Pierre Amougou Belinga reste actif et impliqué dans ses affaires.

Cependant, il s'inquiète de l'avancement de l'enquête du juge d'instruction et du rejet de sa demande de mise en liberté provisoire par la cour d'appel du Centre, souligne Jeune Afrique.